

LITERATURA

Isabel Allende está molesta con el "Gabo"

• Reconoce que García Márquez escribe como los dioses, pero no le gustó la historia de la última novela protagonizada por un anciano de 90 años y una niña de 14 años.

La escritora chilena Isabel Allende confesó que le "molesta terriblemente" la trama que Gabriel García Márquez desarrolla en su última novela, "Memorias de mis putas tristes", texto que se ha convertido en un éxito de ventas a nivel hispanoamericano.

El libro del Premio Nobel de Literatura 1982 narra la historia de un hombre de 90 años que decide tener sexo por última vez y que mientras lo hace va recordando su vida y las mujeres con las que compartió.

"Me encantó (el libro) por supuesto. Escribió maravillosamente, la historia sin embargo no me gustó. No me gustó la idea de un viejo de 90 años, que para su cumpleaños quiere regularse la virginidad de una muchachita de 14, eso me molestó terriblemente, pero escribe como los dioses, no hay ninguna duda", dijo la novelista en entrevista con el programa "Entre Nueve y Una". (Cooperativa).

Por otra parte, la escritora confirmó que su nuevo prólogo saldrá el mesado 2012.

Círculo, conciencia y memoria

Isabel Allende está molesta con el "Gabo" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Isabel Allende está molesta con el "Gabo" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)